

- 19 июля** 5 лет со дня открытия (2013) на привокзальной площади Победы в пос. Поныри Курской обл. **колоннады и мраморных плит, на которых выгравированы портреты и имена 34 героев Советского Союза**, получивших это высокое звание во время боев на Курской дуге. На церемонии открытия присутствовали губернатор Курской области А.Н. Михайлов, начальник Московской ж. д. В. И. Молдавер.
- *Городские известия*. 2013. 23 июля. С. 1-2.
 - *Курская правда*. 2013. 23 июля. С. 1-2.
 - <http://kursk.er.ru/news/2015/5/7/kuryane-otkryli-monument-na-teplovskih-vysotah/>. Дата обращения. 15.09.2017.
- 23 июля** 15 лет со дня открытия (2003) на здании военкомата Центрального округа (ул. Димитрова, 31) **мемориальных досок Маршалам Советского Союза А.М. Василевскому, Г.К. Жукову и генералу армии А.И. Антонову**, посетившим Курск в период подготовки и проведения Курской битвы. В годы войны здесь находился пункт правительственной связи.
- *Курской области – 75. События, факты, люди*. Курск, 2009. С. 218.
 - *Курская правда*. 2003. 24 июля.
- 30 июля** 5 лет назад (2013) **на стеле «Героям-курянам»** на Красной площади в г. Курске установлены новые гранитные плиты. На них были нанесены имена 266 Героев Советского Союза, 61 кавалера орденов Славы трех степеней, 5 Героев России, чьи судьбы связаны с курской землей. В 2016 г. дополнительно были внесены фамилии Героев России Д. В. Булгакова и А. Г. Дюмина.
- *Городские известия*. 2013. 3 авг. С. 1-2.
 - *Городские известия*. 2013. 22 авг. С. 3.
- 2 августа** 50 лет со дня открытия (1968) у с. Ольховатка Поныровского р-на **Кургана Славы**, заложенного юными следопытами Курска, Орла, Белгорода, Тулы, Липецка и Павлодара (Казахстан).
- *Курской области – 75. События, факты, люди*. Курск, 2009. С. 110.
 - *Курская правда*. 1968. 6 авг.
 - *Молодая гвардия*. 1968. 15 авг.
- 2 августа** 40 лет со дня открытия (1978) на станции Мармыжи Советского р-на **памятного знака погибшим бойцам 38-го и 62-го дивизионов бронепоездов**, защищавшим станцию в июне 1942. Памятник создан бойцами студенческого строительного отряда «Русь» КГМИ.
- *Курской области – 75. События, факты, люди*. Курск, 2009. С. 139.